

HASTA SIEMPRE HÉCTOR

El día de hoy falleció a los 68 años de edad, nuestro entrañable amigo, maestro, estratega y fundador del Sinudet Héctor Islas Leal y Siliceo.

Héctor ingresó al Bancomext a mediados de los años setenta como redactor de la Revista "Comercio Exterior". Su extraordinaria pluma y enorme compromiso fueron factores fundamentales para que Comercio Exterior llegara a ser más prestigiada que el Bancomext mismo, pues se pensaba que era una revista propietaria de un banco.

Héctor no fue solamente un redactor y trabajador ejemplar, fue también un incansable luchador social, aguerrido, forjador y defensor de los derechos laborales.

Previo a la fundación del Sinudet, él y otros compañeros dedicaron sus esfuerzos a promover y organizar la defensa colectiva de los trabajadores del Bancomext.

Fue fundador y consolidador de nuestro sindicato, siendo parte del primer Comité Ejecutivo Nacional (1982). En 1985 y 1995 se desempeñó como Secretario General. También fue el creador de la Revista Inventario junto con Carlos González, y de los boletines Mientras Tanto. Bajo su dirección y cuidado Inventario se convirtió en la revista más prestigiada del medio sindical.

Pocas veces hemos visto conjuntarse en una persona atributos tan necesarios para el quehacer sindical: liderazgo, entrega, profesionalismo, estrategia, visión política, ejemplo y don de gentes.

El Sinudet le estará eternamente agradecido por su gran legado.

Descansa en paz maestro y amigo.

**Atentamente,
Comité Ejecutivo Nacional**

